



Marseille, le 08/02/2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Visite du chef d'état-major des Armées, le général d'armée Thierry Burkhard au bataillon de marins-pompiers de Marseille

Véritable honneur pour l'unité, ce mercredi 08 février 2023, le chef d'état-major des Armées le général d'armée Thierry Burkhard, a rendu visite, pour la première fois, aux femmes et hommes du bataillon de marins-pompiers de Marseille.

Lors de cette visite, le général d'armée Thierry Burkhard a eu l'occasion de se rendre aux centres d'incendie et de secours de la Bigue et de Saint-Antoine, ainsi qu'à l'état-major du BMPM pour une présentation des capacités opérationnelles de l'unité.

Au programme de la première séquence, découverte à la caserne de la Bigue, des capacités et des spécificités militaires et maritimes du BMPM : les moyens nautiques du Bataillon qui assurent la couverture de tout le littoral marseillais, la capacité d'intervention à bord des navires (CAPINAV) et le groupe d'interventions maritimes aérocordable (GIMAé), qui renforcent l'action des moyens zonaux maritimes et terrestres, en métropole et outre-mer, en cas de sinistre dimensionnant en mer.

Le chef d'état-major des Armées a aussi eu l'occasion de découvrir les moyens de l'unité pour faire face aux risques nucléaires, radiologiques, biologiques, chimiques (NRBC). En effet, unité d'expertise NRBC pour la Marine nationale et pour la sécurité civile, le Bataillon a développé une réponse face aux risques et menaces NRBC, répondant aux plus hauts standards de la sécurité civile et des armées.

S'en est suivi une deuxième séquence "permanence du secours à Marseille" avec la découverte du cœur vivant du BMPM, à travers la présentation du centre d'incendie et de secours de Saint-Antoine, de ses missions et de ses engins. En 2022, le secours à personne a représenté 86% des interventions des marins-pompiers de Marseille.

En avant-dernier lieu, rencontre avec les cadets des marins-pompiers de Marseille, ces jeunes pleinement investis dans la vie du Bataillon, qui promeuvent brillamment les valeurs d'engagement, de dévouement et qui sont nos ambassadeurs dans les quartiers marseillais.

Le chef d'état-major des Armées a terminé sa visite par le centre opérationnel des services de secours de Marseille, là où l'entière organisation des moyens de secours repose, et grâce à qui, plus de 350 interventions sont menées chaque jour.

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 communicationbmp@gmail.com